

Exkursion der Master-Studierenden der Vertiefungsrichtung Baubetrieb im Sommersemester 2014

Die Master-Studierenden der Vertiefungsrichtung Baubetrieb haben in diesem Sommersemester eine zweitägige Exkursion mit den Zielen Heidelberg und Ulm unternommen.

Am ersten Exkursionstag konnten wir eine Großbaustelle in Heidelberg besichtigen. Die Firma Leonhard Weiss erstellt dort ein neues großes Universitätsgebäude mitten in der Stadt. Dieses Projekt ist durch seinen Umfang und die Randbedingungen besonders interessant. Das sehr engagierte Bauleiterteam führte uns über die Baustelle und erklärte die Besonderheiten des Bauprojekts. Es wurden unter anderem Aspekte der Terminplanung, der Vertragsgestaltung, der Taktplanung als auch die Vor- und Nachteile von Selbstverdichtendem Beton (SVB) detailliert erläutert.

Das nächste Reiseziel war Ulm. Bei sonnigem Wetter blieben noch einige Stunden Zeit, die Stadt und die Kneipenszene in Ulm zu erkunden. Am nächsten Tag besuchten wir den Schalungshersteller Peri. Dort stand zuerst eine Weiterbildung im Bereich der Schalungstechnik auf dem Programmplan. Am Nachmittag konnten wir im Rahmen einer sehr informativen Werksbesichtigung die

Herstellung der verschiedenen Schalungssysteme kennenlernen. Insgesamt war dieser Tag bei der Firma Peri sehr gelungen und hat uns viele interessante Einblicke in die Schalungstechnik ermöglicht.

Wir bedanken uns bei den Unternehmen, die diese spannende Exkursion unterstützt haben.

Bilder der Exkursion





